
 

 

  MEMÓRIA DA 3ª REUNIÃO DO SUBCOMITÊ BILLINGS TAMANDUATEÍ  
 SCBH-BT 

GESTÃO 2021-2023 

DATA: 21/07/2021 HORÁRIO: 11H00 LOCAL: Plataforma Teams 

LISTA DE PRESENÇA – SCBH-BT 

Entidade  Nome 

SIMA Márcia Nascimento 

SIMA Rosilene Dias 

EMAE Carlos Eduardo Rocha 

MDV Virgílio Alcides de Faria 

Univ. São Caetano do Sul Marta Marcondes 

Associação Ambientalista Floresta em Pé Hélcio Samaritano Jr. 

PM de Mauá Rogério Santana 

PM de Diadema Andre Luiz Neves 

CONVIDADOS 

Entidade  Nome 

FABHAT/ Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

Ausências Justificadas: Leonardo Franca Morais - CETESB 

ASSUNTOS TRATADOS: 

1. Abertura 

Ana (Secretaria Executiva do CBH-AT) informou que não foi atingido o quórum, sem segunda 

chamada. 

Marta Marcondes (USCS) questionou sobre as datas e horários se não estariam ruins para 

justificar as ausências.  

Virgílio comentou sobre o número de representantes titulares e representantes suplentes e 

considerou inadmissível que não se tenha quórum. Comentou ainda sobre a necessidade de se 

fazer uma vistoria na região da Billings e solicitou confirmação sobre essa possibilidade ao 

representante da EMAE, para utilização do barco. 

Ana (Secretaria Executiva) solicitou que o Virgílio fizesse uma proposta de texto explicando o 

que se pretende para elaborar ofício.  

Ana esclareceu que não se tem todos os números de celulares de todos os representantes do 

Subcomitê, e que irá encaminhar um e-mail a todos solicitando o envio dos números para fazer 

a inclusão no Grupo de whatsapp, para facilitar a comunicação.  Disse também, que no caso das 

Câmaras Técnicas foi elaborada uma Deliberação que aprovasse o acontecimento das reuniões, 

em primeira chamada com qualquer número de pessoas. Esclareceu que irá contatar a Diretoria 

deste Comitê afim de checar quais são os procedimentos, se apenas uma Deliberação atende ou 

se precisa alterar o Regimento Interno dos Subcomitês. 

André Luiz (PM de Diadema), como coordenador do Subcomitê propôs três encaminhamentos: 



 

 

1. A próxima reunião deste subcomitê ocorrer na próxima quarta-feira, às 18h00 com 

qualquer número de representantes, em segunda chamada; 

2. Oficializar junto a EMAE uma solicitação de utilização do barco para vistoria na região 

da Billings; 

3. Reforçar aos prefeitos dos municípios deste Subcomitê que verifiquem as indicações, 

devido ausência por parte dos representantes deste segmento. 

 

Todos concordaram com os encaminhamentos.  

 


